



Ficha pedagógica para maestros con ideas para el diálogo y para compartir en grupo extraídas en gran parte de la Teachers Edition del Departamento de Escuela Sabática de la Conferencia General.

Escuela Sabática - 2 Trimestre 2024

Lección n. 9 - del 25 al 31 de mayo de 2024

Título: El Fundamento del gobierno de Dios

Texto base: Apocalipsis 14:6–12; Eclesiastés 12:13, 14; Proverbios 28:9; Daniel 7:25.

Recorrido temático

1. Puesto que Dios es Dios, es autoridad suprema: esto lo expresa por medio de su ley.
2. Dios ha colocado la Ley en el lugar más sagrado, guardada en el Santuario, el Lugar Santísimo.
3. Desde allí DIOS gobierna, dirige, juzga y expresa su autoridad: allí está su Trono.
4. De todo esto se deduce que el creyente no puede ignorar la Ley de Dios.

Sugerencias didácticas y objetivos espirituales

Identificar la ley de Dios con su soberanía real, su poder, el fundamento de su reino, su trono. Así como la soberanía de un pueblo radica en su ley.

Eventuales preguntas para profundizar, compartir y aplicar la Palabra

1. ¿Por qué el Señor de la gracia y de la cruz puso tanto énfasis en la Ley?
2. ¿Qué enseña que la Ley de Dios estuviera en el lugar más importante del Santuario?
3. ¿Qué importancia adquiere la Ley de Dios a la luz del Santuario?
4. ¿Qué relación se desprende del hecho de que el Santuario sea un lugar de ley y de juicio?
5. ¿Por qué estos temas son prioritarios en la predicación del Evangelio?

Nota

En la antigüedad, en los diversos tratados, los temas más importantes se colocaban al principio y en el medio. Por ejemplo, en el Pentateuco, se comienza con el creador y la creación, y en el medio está Lev 16. De igual modo, en los 10 mandamientos, el primero y el cuarto ocupan un lugar importante (que está en el centro de la ley). En el primer mandamiento Dios se presenta como Salvador, en el cuarto como Creador. La liberación (salvación) y la creación son los motivos básicos del culto a Dios.